

## No pasa la mala hora de **Ecopetrol**: JPMorgan reduce nuevamente precio objetivo de la acción de la petrolera

La empresa más grande de Colombia no deja de recibir malas noticias bajo el Gobierno de Gustavo Petro.



El prestigioso JP MORGAN bajó otra vez el precio objetivo de la acción de **Ecopetrol**. FOTO CORTESIA.



Andrés Villamizar

31 de octubre de 2024

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

**Ecopetrol** parece no dejar de recibir malas noticias. La empresa más grande de Colombia está atravesando por un periodo complejo, tanto así que **el prestigioso banco estadounidense JP Morgan volvió a reducir el precio objetivo de la acción de dicha petrolera en tan solo un mes.**

A finales de septiembre de este año, JP Morgan había anunciado que **Ecopetrol** estaba en un periodo “turbulento”, además de muchas otras razones por las que redujo el precio objetivo de la acción a 8,50 dólares en la bolsa de Nueva York.



¿Buscando trabajo?  
Crea y registra tu  
hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



América Latina a oscuras: a 12 países los azota el fantasma del racionamiento de electricidad

hace 5 horas



Con goles de Sarmiento y Ceppelini, Nacional venció 2-0 al DIM en el primer round de la semifinal de Copa



Suso llega por partida doble en noviembre, ¡no se lo pierda!

hace 5 horas



COP16: Tensión en la recta final sobre financiamiento para la biodiversidad



No han terminado el Central Park de Bello y ya hacen carreras clandestinas

### Te recomendamos



DANA en Valencia, España: Las dramáticas imágenes de rescate y búsqueda de desaparecidos tras inundaciones

Ahora, según un artículo del diario La República, **el reputado banco norteamericano desvalorizó aún más la acción de la petrolera. La entidad financiera redujo el precio de 8,50 dólares a 7,50 dólares para cierre de 2025. Eso quiere decir una contracción de 11,7%.**



Economía

**Ecopetrol** emitió bonos en el mercado internacional, ¿cuánto recaudó?

El mismo artículo aseguró que, a su vez, el banco también bajó el precio en la Bolsa de Valores de Colombia, de \$1.860 a 1.620 para finales del año entrante.

El banco ya había argumentado en un documento anterior que **Ecopetrol está atravesando actualmente un período turbulento, “caracterizado por márgenes de refinación presionados, crecimiento de producción limitado, conflictos de principal-agente e inestabilidad geopolítica”.**

### ¿A qué se debe el mal momento de **Ecopetrol**?

EL COLOMBIANO dialogó con algunos expertos sobre la situación de la petrolera y su mala hora. **El analista bursátil, Andrés Moreno, dijo que la decisión de JP Morgan golpeó el título de Ecopetrol en bolsa.** Sostuvo que el 30 de octubre cerró en 7,89 dólares y en la mañana del 31 del mismo mes ya había caído a 7,81 dólares.

El experto sostuvo que la situación obedece a factores nacionales, pero también globales. Recordó que no hay un entorno favorable para el petróleo a raíz del conflicto en Medio Oriente y que los precios del petróleo no son favorables.



Economía

**Acción de Ecopetrol** en mínimos despierta interés en los inversionistas de alto riesgo

De hecho, la referencia Brent subió 0,7, a 72,62 dólares el barril, y el West Texas Intermediate en Estados Unidos avanzaba 0,17 dólares a 68,78 dólares en la mañana del 31 de octubre.

Moreno resaltó que también repercute el manejo de la compañía en el actual Gobierno. **“La administración quiere volverla una empresa diferente, pero no sabe cómo; en lugar de terminar de explotar lo que todavía hay y con esto financiar la transformación, la está acabando a las patadas”, cuestionó.**



Vídeo | Hasta agarrones se vivieron en la tensionante **Convención del Partido Liberal** en la que se reeligió a César Gaviria



Call of Duty: reseña de Black Ops 6, el juego más salvaje de la saga en muchos años



Todo sobre Halloween: países que lo prohíben, religiones que no lo celebran y el mito del robo de niños

## Utilidad para la vida



Las ciudades con mayor tasa de desempleo, para septiembre, según el Dane



¿Qué palabras entienden los perros?



¡No deje pasar la oportunidad! Vacantes en teletrabajo con muy buenos salarios



¡Qué miedo! Estas son las 10 profesiones más aterradoras del mundo



Calcula los ingresos potenciales generados con la ayuda de la AI

Agregó que a la situación se suman los problemas de la Junta Directiva, que en su concepto carecen de preparación para dirigir la empresa. Y recordó la investigación de Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, por una presunta financiación irregular de la campaña de Gustavo Petro.

**Entérese: Ricardo Roa aseguró que “Ecopetrol está dejando de ser una empresa de petróleo”, ¿qué significa?**

Defendió que la politización de la empresa está ocasionando que caiga la acción, situación que estaría provocando que el título de la petrolera no esté en el radar de los inversionistas ante una alta incertidumbre. Moreno precisó que son 250.000 inversionistas minoristas de esa empresa los afectados a raíz de la pérdida de protagonismo de la empresa en la bolsa.

La situación está reflejando la percepción del mercado, en el sentido de que las posibilidades de **Ecopetrol** son limitadas en términos de crecimiento. **El argumento pertenece a José Manuel Restrepo, exministro de Hacienda.**

Para Restrepo, el mal momento de la empresa refleja errores en la toma de decisiones del Gobierno Nacional en el sector petrolero.

Aseguró que **el Ejecutivo impidió a la empresa firmar nuevos contratos de exploración de gas y de petróleo, lo que en su concepto le resta posibilidades de expansión a largo plazo.**

Restrepo apuntó: “A la empresa se le ha impedido adelantar proyectos de inversión, como el que tenía pensado con Oxy, e incluso, retrocediendo decisiones en varios comités de la Junta Directiva, con intervención de Petro en el gobierno corporativo, lo que no envía un buen mensaje a los inversionistas”.



Economía

**Presidente de Ecopetrol anunció que no habrá necesidad de importar gas para 2025**

Una voz autorizada en el sector es, sin duda, la de **Almykar Acosta, exministro de Minas y Energía**. Para el experto, en la COP28 del año pasado, el presidente Gustavo Petro firmó el tratado de no proliferación de los combustibles fósiles. El problema, dijo, es que ese acuerdo compromete la eliminación de tajo de la exploración y producción de hidrocarburos. “O sea que va más allá de la no firma de nuevos contratos”.

Acosta dijo que **Ecopetrol** es el centro de gravedad de la política energética del Gobierno, el problema radica en que el Gobierno le dio un giro a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). Sostuvo que se cambiaron sus funciones y competencias; ya que está abriendo licitaciones para proyectos de energías renovables. “Incluso, hasta el nombre le cambiaron, ahora es Agencia Nacional de Energía”, indicó.

Acosta expresó que **la situación es muy preocupante porque el Ministerio de Minas y Energía era la caja registradora de la Nación, ya que los mayores recursos para el financiamiento del Presupuesto General de la Nación provenían de los dividendos que Ecopetrol le giraba al Estado, cifras cercanas a los \$24 billones.**

“En la medida en que hay una afectación en el desempeño de la petrolera, esto va a afectar, aún más, las finanzas del Estado, de donde se financian los programas sociales enfocados en las poblaciones más vulnerables”, sentenció el exministro.

**Lea también: ¿Qué implicaciones tiene que JP Morgan bajara la calificación de las acciones de Econetrol?**

## Para seguir leyendo



< Anterior

### Que una noche de disfraces no le haga olvidar que este viernes hay pico y placa en Medellín

Se cambia de mes pero la medida sigue igual que en los meses anteriores desde agosto. Rige de 5:00 de la mañana a 8:00 p.m. en los 10 municipios del Valle de Aburrá.

Siguiente >

hace 0 minutos

## A EPM le falta el 30% del gas que necesita para 2025 y advierte déficit crítico en el país

Desde la empresa aseguraron que le dará prioridad a la atención del segmento residencial y comercial: “Pueden estar tranquilos con que tendrán el suministro”.



EPM confió en que en 2025 los productores pongan a disposición todas las cantidades posibles de gas natural, dando prioridad a la demanda de usuario final. Abogó por nuevos proyectos de importación y regasificación, y el desarrollo de iniciativas de exploración. FOTO CORTESÍA EPM



El Colombiano

hace 5 horas

**EPM advirtió que no ha logrado suscribir la totalidad de contratos de gas natural para atender su demanda en 2025**, por lo que enfatizó en que el déficit del energético en el país es crítico y urgó soluciones inmediatas.

La empresa explicó que para el próximo año **se proyecta un déficit de gas entre el 9% y el 12% de la demanda del país**, es decir, entre 90 y 120 GigaBTU por día (GBTUD), según el informe de septiembre del Gestor de Mercado de Gas.



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Empresas

**Fabricato no teje buenos resultados: reduce ventas y sigue generando pérdidas**

Para el **segmento atendido por EPM en sus más de 1,45 millones de usuarios, el faltante por contratar asciende al 30%** de la demanda, equivalente a 17 GBTUD (incluye demanda esencial, comercio, pequeña industria regulada y gran industria).

**1,45**

millones de usuarios atiende el Grupo EPM con su servicio de gas natural.

“En otras palabras, **EPM tiene a la fecha asegurado para 2025 solo el 70% de su demanda y para 2026 el faltante de contratos de abastecimiento es mucho mayor**”, enfatizó la compañía.

No obstante, dijo en que le dará prioridad a la atención de todo el segmento residencial y comercial, “quienes pueden estar tranquilos con que tendrán el suministro de este energético”, se lee un comunicado.

### **Las causas de la escasez de gas**

Según EPM, entre las causas de esta coyuntura figuran las **obras no ejecutadas del Plan de Abastecimiento de Gas**, como la planta regasificadora en el Pacífico (planta para importación de gas natural) que ha sido declarada desierta en dos ocasiones.